

まちの話題

初のスポーツフェスタ

10月8日・9日、これまでの市民ふれあい運動会とジュニアスポーツフェスティバルが1つになってリニューアルした「スポーツフェスタ in o50ri」が行われました。

種目は、ペタンク、モルック、リレー、グラウンドゴルフ。大人から子どもまで幅広い世代の参加があり、時には真剣に、そして笑顔でスポーツを通し、交流しました。

スポーツフェスタに参加した児童は「モルックを初めてやったら、とても楽しかった。またやってみたい!」と楽しげに振り返ってくれました。



小郡市消防団が消防操法大会で優勝

9月30日、小郡市消防団が福岡県消防操法大会(ポンプ車の部)で優勝したことを、市長に報告しました。

今回の大会は新型コロナの影響で4年ぶりに開催され、小郡市消防団の優勝は8年ぶりです。加えて優秀選手賞でも3人が表彰されるという素晴らしい結果でした。

団長の柳原和敏さん(写真前列左から2番目)は「今までめざしてきたのは“丁寧で美しい操法”。他消防団の団員が『小郡市はやっぱりきれい』と感服するほどの動きができた」と話しました。



プロボクサーの中垣龍汰朗選手が笑顔で凱旋報告

小郡市出身のプロボクサー・中垣龍汰朗選手が、9月13日に後楽園ホールで開催されたフェニックスバトルで見事勝利し、市長に報告しました。

プロ転向後に2連勝した後、3・4戦目はドロー。5戦目となった今回は「必ず勝つ!」と強い気持ちで臨んだといいます。勝利を取めた中でも「見つけた課題を克服したい」とさらなるレベルアップに意欲を見せた中垣選手。小郡への思いについて「地元の支えが力になっている。結果を出して小郡にベルトを持って帰りたい」と意気込みを語りました。

